

Emiten sello postal de San Josemaría Escrivá

Servicios Postales del Perú emitió un sello postal con motivo de la conmemoración del primer aniversario de la canonización de San Josemaría Escrivá, Fundador del Opus Dei y Fundador y Primer Gran Canciller de la Universidad de Piura.

21/11/2003

El sello postal con la imagen de San Josemaría, fue aprobado por la Comisión Nacional de Filatelia y puesto en circulación a partir del 11 de octubre de 2003, luego de la ceremonia protocolar de matasellos del primer día de emisión, que se realizó en el campus de la Universidad de Piura.

Se han emitido 50 mil ejemplares, que se venden a un precio de 1.20 nuevos Soles, cada uno. La estampilla, de 30mm x 40mm, impresa a color, tiene como motivo central la imagen de San Josemaría y al fondo, la Plaza de San Pedro (Roma) con la multitud congregada hace un año, en la ceremonia de Canonización.

Durante un mes toda la correspondencia que se remita desde la oficina postal de Piura llevará el sello de San Josemaría, según anunció Nancy Escribens Talledo,

gerente comercial de Servicios Postales, en la ceremonia de matasellos.

Participaron en la sesión: el Vice Gran Canciller de la universidad, Mons. José Luis López-Jurado; la gerente comercial de Servicios Postales, Nancy Escribens Talledo; el rector de la universidad, Antonio Abruña y el arzobispo de Piura y Tumbes, Mons. Oscar Cantuarias Pastor.

También matasellaron diversos integrantes de la comunidad universitaria, como el vicerrector, Ernesto Mavila y Margota Vda. de Camminati - hija de don Ramón Romero, quien donó una parte importante del terreno sobre el que se asienta el campus de la universidad-. Además, la vicerrectora, Isabel Gálvez; el representante de los exalumnos, Jorge Ramos; Irene Alvarado,

representante de profesores; Olga Gutiérrez, representante del personal administrativo; Juan Neyra, representante del personal de servicio y el alumno, Eduardo Sánchez.

Haciendo alusión al sello postal, Mons. López-Jurado recordó lo que solía decir San Josemaría Escrivá de sí mismo: que se consideraba como un sobre que transmitía el mensaje de Cristo, pero que lo importante era el mensaje, no el sobre.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/emiten-sello-
postal-de-san-josemaria-escriva/](https://opusdei.org/es-pe/article/emiten-sello-postal-de-san-josemaria-escriva/)
(23/01/2026)